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第1583回例会記録　平成23年6月7日（火）  42/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞　	 安藤登会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞
第2590地区　第3グループガバナー補佐
　　　　　　　　　　鈴木彬道様
第2590地区　第3グループ次年度ガバナー補佐
　　　　　　　　　　長戸はるみ様
地区IA次年度委員長　久米真浩様
米山奨学生　　　　　任賢豪君
入会予定者　　　　　粕川祐子様

＜祝い事＞　	 鴨志田委員長
会員誕生　田中会員、小塚会員
夫人誕生　野島会員、古澤会員の奥様
入会記念　	佐々木会員、井上久会員、高田会員、	

古澤会員
安藤登会長のご子息がご結婚されるので、クラブよ
りお祝いを贈呈します。

＜会長報告＞　	 安藤登会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・粕川様は7月入会予定です。
・セーフティーチャレンジにエントリーしました。
・	麻生RCの鈴木会員のお母様のお通夜は本日です。
花と香典を用意しました。
・息子のお祝いを頂き、ありがとうございました。

・最終移動例会を承認しました。
・	入会案内のパンフレット新規作成の件は次年度に
お願いします。
　以下、会長報告です。
1.		ロータリー米山奨学会2010～11年3月修了生対象
呼日楽巴図君　カウンセラーアンケート提出を玉
井会員にお願いいたします。
2.		国際ロータリー第2590地区ローターアクト地区協
議会開催のお知らせ。6/19（日）13：30～17：00　ロ
ータリアン・ローターアクター・ゲストビジター
1,000円。地区協議会に出席できない方はRC・
RAC交流会だけでも出席をお願いしたいと、桑
原委員長から連絡がありました。
3.		日本支局、財団委員会より　結城会員、鈴木会員
にポール・ハリス・フェロー・ピンが届きました。
4.		麻生RCの鈴木憲治会員のお母様がご逝去されま
した。各会員にはFAXいたしましたが、ご交流
がある方は本日6/7（火）18：00からお通夜です。

＜幹事報告＞	 山口篤幹事
＊文書着　川崎西RC　川崎大師RC
＊会報着　新川崎RC

＜ニコニコ委員会＞　	 鈴木委員
　第3グループガバナー補佐　鈴木彬道様→「本年度
ガバナー補佐として最後の挨拶に参りました。お世
話になります」。第2590地区　第3グループ次年度ガ
バナー補佐　長戸はるみ様→「次年度ガバナー補佐

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。
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としてお伺いいたしました。よろしくお願いいたし
ます」。地区IA次年度委員長　久米真浩様→「お世
話になります。地区IAでは当クラブ伊藤久史様に
お世話になります」。当クラブより　安藤登会長→
「お客様ようこそ！安藤亨クラブ奉仕委員長、卓話
をよろしくお願いいたします」。山口篤幹事→「新横
浜RCの久米真浩様ようこそいらっしゃいました」。
小塚会員→「久米IA委員長ようこそ。桐光学園IAC
部員及び顧問が大変お世話になっています」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会
員、井上勇会員、伊丹会員、北島会員、内藤会員、
中島健児会員、中島眞一会員、中村会員、東会員、
大矢会員、佐々木会員、佐藤会員、玉井会員、田中
会員、田内会員、碓井会員、渡邊会員、山崎会員、
結城会員、鈴木会員。

＜出席委員会＞　	 安藤志子委員

＜ロータリー財団＞　	 北島委員長
　小塚会員→「Birthdayを記念して」。佐々木会員→
「入会22年。今後もよろしく」。古澤会員からも頂き
ました。

＜米山奨学委員会＞　	 伊丹委員長
　大矢会員→「95回院展の為、長野に行ってきまし
た。さわやかな空気を吸って来ました」。北島会員
→「納めるのを忘れていました。すみません」。大西
会員、佐藤会員、田中会員、中村会員、古澤会員か
らも頂きました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜国際青少年交換＞	 中島眞一委員
　次年度国際青少年交換学生の伴裕音君は第6490地
区アメリカ　イリノイ州チャールストンRCに受入

れ決定いたしました。

＜クラブ奉仕委員会＞　	 安藤亨委員長
　今年度のクラブの目標は、会員相互の親睦・融和
であり、有意義な時間の共有でありました。

【SAA】  中島健児委員長　例会上の準備や打ち合わ
せをしっかり行い、スムーズでアットホームな例会
運営をしました。正に百合丘RCらしい「規律ある
例会」が毎週開催されました。

【出席委員会】  山口福枝委員長　例会出席により、
会員間の情報交換を深められるよう実践しました。
また、メークアップという方法で100％の出席を促
しました。

【クラブ会報・ホームページ委員会】  中村委員長　
従来の「クラブ会報」「広報」「記録」「IT」の各委員
会を合併させた委員会です。これにより合理化と効
率化が図られ、より有効な活動ができました。

【親睦活動委員会】  鴨志田委員長　「楽しくなけれ
ばロータリーではない」という意見のもと、大変濃
厚な活動が行われました。

【雑誌委員会】  尾崎委員長　「ロータリーの友」こ
の一冊で幅広い情報を得ることができるので、積極
的に購読をお願いしました。

【プログラム委員会】  結城委員長　興味深いプログ
ラム編成、招聘卓話はバラエティに富み、会員卓話
も会員の新たな面が見え大変中身の濃いものでした。

　クラブ奉仕はロータリーの根本であり、ロータリ
ーの屋台骨を支える重要なものです。例会をしっか
り運営し、親睦を深め、本来のロータリーの奉仕の
理想を実現していくための委員会です。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1583回	 41＊	 32	 9	 	 78.05%
第1582回	 41＊	 35	 6	 3	 92.68.%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 27件	 37,000円	 1,084件	 1,204,115円
	 3件	 35,000円	 45件	 535,000円
	 0件	 0円	 2件	 172,000円
	 7件	 105,000円	 51件	 660,000円

累計


